



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI DAN PENDIDIKAN TINGGI
UNIVERSITAS UDAYANA

Alamat : Kampus Unud Bukit Jimbaran. Badung, Bali 80361

Telepon: (0361) 701954, 701797, Fax : (0361) 701907

Laman : www.unud.ac.id

KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA
NOMOR 435/UN14/LT/2018

TENTANG

PENETAPAN PEMENANG HIBAH PENELITIAN DOSEN MUDA DAN HIBAH
UNGGULAN PROGRAM STUDI DANA PNBP PADA LEMBAGA PENELITIAN DAN
PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT UNIVERSITAS UDAYANA TAHUN 2018

REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA

- Menimbang :
- a. bahwa hasil penelitian hibah dosen muda dan hibah unggulan program studi diharapkan memberikan sumbangan langsung terhadap peningkatan kualitas perkuliahan berupa teori baru, buku ajar, model pembelajaran, peningkatan kompetensi, meningkatkan publikasi ilmiah, meningkatkan perolehan HKI, meningkatkan iklim ilmiah di perguruan tinggi, serta model pemberdayaan masyarakat, yang pendanaannya ditetapkan melalui seleksi;
 - b. bahwa untuk mendapatkan hasil seperti tersebut pada butir a diatas, maka perlu dilaksanakan seleksi oleh Tim Penilai, yaitu seleksi tahap I (*desk evaluation*) dan tahap II (pemaparan);
 - c. bahwa setelah dilaksanakannya proses seleksi seperti yang tercantum pada butir b, maka ditetapkan pemenang hibah proposal;
 - d. bahwa untuk maksud seperti tersebut pada butir a, b dan c diatas, maka perlu menetapkan Keputusan Rektor Universitas Udayana tentang Pemenang Hibah Penelitian Dosen Muda Dan Hibah Unggulan Program Studi Dana PNBP Pada Lembaga Penelitian Dan Pengabdian Kepada Masyarakat Universitas Udayana Tahun 2018.
- Mengingat :
1. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158);
 2. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen (Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4586);
 3. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2011 tentang Pembentukan Peraturan Perundang-Undangan (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2011 Nomor 82);
 4. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan

- Perguruan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 16);
5. Peraturan Menteri Keuangan Nomor 51/PMK.02/2015 tanggal 16 Maret 2016 tentang Tarif Layanan Umum Universitas Udayana Pada Kementerian Riset, Teknologi, dan
Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 30 Tahun 2016 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Udayana (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2016 Nomor 748);
 7. Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Nomor 34 Tahun 2017 tentang Statuta Universitas Udayana (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 620);
 8. Keputusan Menteri Riset, Teknologi, Dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor : 367/M/KPT.KP/2017 tentang Pengangkatan Rektor Universitas Udayana Periode Tahun 2017–2021;

MEMUTUSKAN

- Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA TENTANG PENETAPAN PEMENANG HIBAH PENELITIAN DOSEN MUDA DAN HIBAH UNGGULAN PROGRAM STUDI DANA PNBP PADA LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT UNIVERSITAS UDAYANA TAHUN 2018
- KESATU : Menetapkan hasil penilaian yang dilaksanakan oleh Tim Penilai proposal hibah penelitian dosen muda dan hibah unggulan program studi atas dasar penilaian kuantitatif dan kualitatif untuk memberikan dana penelitian bagi para dosen guna melakukan penelitian.
- KEDUA : Menetapkan Judul Penelitian pada kolom 5, Skim Hibah Penelitian pada kolom 4, Fakultas peneliti pada kolom 3 dan Nama Ketua Peneliti pada kolom 2, seperti tersebut pada lampiran Keputusan ini.
- KETIGA : Biaya yang timbul akibat pelaksanaan Keputusan Rektor ini dibebankan pada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran Universitas Udayana yang relevan.
- KEEMPAT : Keputusan ini mulai berlaku sejak tanggal ditetapkan.

Ditetapkan di Jimbaran
Pada tanggal 23 Maret 2018
REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA,

ttd

A.A. RAKA SUDEWI
NIP 195902151985102001

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA
 NOMOR 435/UN14/LT/2018
 TANGGAL 23 MARET 2018
 TENTANG
 PEMENANG HIBAH PENELITIAN DOSEN MUDA
 DAN HIBAH UNGGULAN PROGRAM STUDI DANA
 PNPB UNIVERSITAS UDAYANA TAHUN 2018

No	Nama	Unit	Skim	Judul
1	Luh Gede Krisna Dewi, S.E.,M.Si.,Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dosen Muda	Determinan Pengungkapan Emisi Karbon pada Perusahaan Manufaktur
2	Ayu Aryista Dewi, S.E.,M.Acc.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dosen Muda	International Financial Reporting Standards (IFRS): Tingkat Awareness Mahasiswa Akuntansi
3	I Wayan Pradnyantha Wirasedana, BIHM, M.Com, CPA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Dosen Muda	Rasio-Rasio Keuangan Sebagai Prediktor Return Saham: Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia
4	I Nyoman Rauh Artana, SS., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Dosen Muda	Kesalahan Penggunaan Huruf Kanji Dalam Buku Intermediate Kanji Book Vol. 1. Pada Mahasiswa Semester 3 Angkatan 2016 Program Studi Sastra Jepang FIB UNUD
5	Putu Lirishati Soethama.,S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Dosen Muda	Pemahaman Jurnalistik Mahasiswa Sastra Inggris terhadap Akurasi Berita pada Media Online Populer
6	Kadek Dedy Prawirajaya R, S.S.,M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Dosen Muda	Tinggalan arkeologi di Pura Bukit Sambong, Desa Dawan, Kecamatan Dawan, Kabupaten Klungkung
7	Putu Nomy Yasintha, S.Sos.,M.PA.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dosen Muda	Collaborative Governance dalam Kebijakan Pembangunan Pariwisata di Kabupaten Gianyar (Studi Kasus di Obyek Wisata Kebun Raya Tematik)
8	Kadek Wiwin Dwi Wismayanti, SE., MAP	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dosen Muda	Efektivitas Penyelenggaraan Program Bidikmisi Di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Udayana
9	Wahyu Budi Nugroho, S.Sos.,M.A.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dosen Muda	Kekerasan dalam Pacaran: Anatomi Konflik dan Penyelesaiannya

10	Drs. Made Kastawa, S.S.,M.Lib.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dosen Muda	Otomasi Perpustakaan Di Badan Perpustakaan. Arsip Dan Dokumentasi Kota Denpasar
11	Adi P. Suwecawangs a, S.IP, M.A	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Dosen Muda	Wisata Cemara Waterfall Di Desa Sambangan Sebagai Penggerak Perekonomian Masyarakat Buleleng Melalui Kajian Global Value Change
12	Drh. Samsuri, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Dosen Muda	Aktifitas Enzim Transaminase Tikus Putih Jantan yang Dinduksi Parasetamol Dosis Toksik dan Diberikan Ekstrak Sarang Semut
13	Drh. Ketut Budiasa, MP.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Dosen Muda	Efek Ekstrak Ethanol Sarang Semut (<i>Myrmecodia pendans</i>) Pada Nefrotoksisitas Tikus Putih Jantan Yang Diinduksi Gentamisin Dosis Toksik
14	Alfi Hermawati Waskita Sari,S.Pi.,M.P	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dosen Muda	Biomarker Histopatologi Insang Dan Hati Ikan Muara Sebagai Biomonitoring Ekosistem Perairan Muara Tukad Badung, Bali
15	I Nyoman Giri Putra, S.Pd.,M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dosen Muda	Deteksi Habitat dan Struktur Populasi Ikan Capungan Banggai (<i>Pterapogon kauderni</i>) di Selat Bali
16	I Ketut Wija Negara, S. St.Pi.,MP	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dosen Muda	Identifikasi Dan Komposisi Hasil Tangkapan Pukat Cincin (Purse Seine) Pada Kapal Supala Sari di Perairan Kabupaten Buleleng
17	Ayu Putu Wiweka Krisna Dewi, S.ST.Pi., MP	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dosen Muda	Kajian Penggunaan Kantong Pada Budidaya Rumput Laut Sebagai Revitalisasi Budidaya Rumput Laut Di Perairan Pantai Kutuh, Badung, Bali
18	Suprabadevi Ayumayasari Saraswati	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Dosen Muda	Karakteristik Tipologi Pantai Untuk Pengembangan Wisata Bahari Di Perairan Pantai Blue Lagoon, Karangasem Bali
19	A.A. Manik Pratiwi	Fakultas Pariwisata	Penelitian Dosen Muda	Menopang Dampak Erupsi Gunung Agung terhadap Pariwisata Bali dengan Mengembangkan Ekonomi Kreatif
20	Putu Diah Kesumadewi SST.Par., M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Dosen Muda	Model Penerapan Etika Pelayanan Pekerja Wanita Spa Pada Hotel Berbintang Di Desa Adat Seminyak
21	Anak Agung Keswari Krisnandika,S. P.,M.Si	Fakultas Pertanian	Penelitian Dosen Muda	Analisis Karakter Lanskap Permukiman berdasarkan Kemiringan Lereng: Studi Kasus di Kabupaten Badung, Bali

22	I Made Agus Dharmadiatmika, SP., M.T.	Fakultas Pertanian	Penelitian Dosen Muda	Struktur Sosial dan Tataan Spasial Permukiman Desa Adat Penglipuran, Kecamatan Kubu, Kabupaten Bangli, Provinsi Bali
23	Gede Windu Laskara, ST., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Dosen Muda	Kajian Penataan Reklame Ruang Luar (RRL) Permanen Pada Koridor Jalan Arteri Dan Kolektor Di Kota Denpasar
24	I Gusti Agung Komang Diafari Djuni Hartawan, ST, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Dosen Muda	Perancangan dan Implementasi Sistem Monitoring Cuaca Berbasis Arduino di Daerah Pedesaan
25	Ni Luh Karmini, SE. M.Si	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Distribusi Pendapatan Provinsi Bali
26	Made Yenni Latrini, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Faktor Penyebab Bullish Indeks Harga Saham Gabungan Di Indonesia
27	Ni Gusti Putu Wirawati, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kepatuhan Wajib Pajak Hotel Dan Restoran Di Kabupaten Tabanan
28	Drs. Ida Bagus Dharmadiaksa, M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Pengaruh Pengalaman, Komitmen Dan Orientasi Etika Pada Sensitivitas Etika Auditor Kantor Akuntan Publik Di Provinsi Bali
29	I Made Pande Dwiana Putra, S.E., M.M., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Apakah Berderma Menguntungkan?: Studi Empiris Penerapan Corporate Social Responsibility Di Indonesia
30	Naniek Noviyari, SE., M.Si., AK	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Corporate Governance Sebagai Pemoderasi Pengaruh Karakter Eksekutif Perusahaan Pada Penghindaran Pajak
31	I Gst. A. Kt. Gd. Suasana, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Dampak Pendidikan Kewirausahaan pada Entrepreneur Behavior Index (EBI) dan Intensi Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Udayana di Denpasar
32	Dr. Dra. Gayatri., M.Si., Ak., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Dampak Penerapan Permenhub 108 Tahun 2017 Terhadap Pendapatan Pengemudi Online Di Bali
33	DR. IDA BAGUS ANOM PURBAWANG SA, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Determinan Karakteristik Perusahaan Dan Struktur Kepemilikan Sebagai Pendorong Peningkatan Struktur Modal, Kinerja Keuangan, Serta Nilai Perusahaan Pada Perusahaan

				Konsumsi Di BEI
34	Dr. I Gusti Ngurah Agung Suaryana, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor Penentu dan Konsekuensi Pengungkapan Modal Intelektual
35	Nyoman Triaryati, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Hedging bagi perusahaan ekspor impor dengan skala usaha kecil, menengah dan besar di Bali
36	I Dewa Nyoman Wiratmaja, S.E., M.M., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Kemampuan Komitmen Organisasi Memoderasi Pengaruh Profesionalisme Dan Independensi Pada Kinerja Auditor di Kantor Akuntan Publik Se-Propinsi Bali
37	Ni Made Rastini, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Kepercayaan Nasabah Memediasi Pengaruh Corporate Social Responsibility(Csr) Dan Kualitas Pelayanan Terhadap E-Word Of Mouth(E-Wom) Pada Industri Perbankan Di Propinsi Bali
38	Surya Dewi Rustariyuni, S.E.,M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Keterkaitan Pengangguran Terbuka dan Pertumbuhan Inklusif di Bali
39	LUH GEDE SRI ARTINI	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Komparasi Reksadana Saham Perusahaan Investasi Nasional Dan Asing Di Indonesia
40	Anak Agung Gede Agung Artha Kusuma, S.E.,MM.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Konsumsi Bandwagon Dan Persepsi Nilai Terhadap Merk Global Pada Pasar Berkembang
41	Drs. I Gusti Bagus Indrajaya, M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Kontribusi Sektor Unggulan Terhadap Penyerapan Tenaga Kerja Di Kota Denpasar
42	Ni Made Purnami, S.E.,M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Partisipasi Konsumen Dan Customer Brand Engagement
43	I Gst Ayu Eka Damayanthi, S.E.,M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Corporate Social Responsibility, Good Corporate Governance Dan Kepemilikan Asing Terhadap Nilai Perusahaan
44	Komang Agus Satria Pramudana, S.T., M.Com.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh dimensi ekuitas merek terhadap keputusan pemesanan hotel secara online melalui Traveloka di Kota Denpasar

45	Ni Luh Supadmi, S.E., M.Si., Ak. CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh karakteristik Individu dan Sistem Pengendalian Intern Pada Kecurangan Akuntansi Pengelolaan Dana Desa (Studi Pada Desa Di Kecamatan Denpasar Barat).
46	Drs. I Gusti Salit Ketut Netra, M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Kepuasan Apraisal Kinerja Terhadap Perilaku Kreatif dan Pengembangan Karir pada PT Indomaret Indonesia di Denpasar
47	Made Reina Candradewi, S.E., M.Sc.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Kinerja Keuangan, Tata Kelola Perusahaan dan Penggunaan Derivatif Terhadap Risiko Perusahaan di Pasar Modal Indonesia
48	Dr. Made Gede Wirakusuma, SE., M.Si. Ak., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Kompensasi Pada Hubungan Antara Skeptisisme Profesional, Etika, Tipe Kepribadian, Pengalaman Auditor Dan Pendeteksian Kecurangan
49	Eka Sulisyawati, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Kualitas Layanan terhadap Kepuasan dan Word of Mouth pada Pasar Modern
50	Dr. Drs. I Made Sadha Suardikha, SE., M.Si,Ak., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Kualitas Pelayanan Pajak, Pemahaman Peraturan Perpajakan, dan Sanksi Perpajakan Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Peribadi di KPP Pratama Denpasar Timur
51	I Wayan Santika, S.T., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh online experience dan online concerns terhadap e-trust dan e-loyalty pada wisatawan pengguna online travel di Bali
52	Dr. Drs. Herkulanus Bambang Suprasto, M.Si., Ak., CA	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Partisipasi Anggaran, Budaya Tri Hita Karana, Good Corporate Governance Pada Kinerja aparatur penyelenggara pemerintah desa
53	Prof. Dr. Ni Nyoman Kerti Yasa, S.E., M.S.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Penggunaan Media Sosial Terhadap Persepsi Nilai Dan Dampaknya Pada Kinerja Bisnis
54	Dra. Ni Ketut Lely Aryani Merkusiwati, M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pengungkapan Tanggung Jawab Sosial, Karakter Eksekutif, Profitabilitas, Dan Investasi Aktiva Tetap Terhadap Penghindaran Pajak (Tax Avoidance) Pada Perusahaan Manufaktur Di Indonesia

55	Drs. I Putu Yadnya, M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh produk, promosi, lokasi, dan reputasi terhadap keputusan menabung pada Lembaga Perkreditan Desa di Kecamatan Kuta
56	Dr. Ni Made Dwi Ratnadi, S.E., M.Si., Ak. CA.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Rasa Manfaat Dan Kemudahan Pada Minat Berperilaku Wajib Pajak Orang Pribadi Dalam Penggunaan E-Billing
57	Dra. Ni Ketut Purnawati, M.S.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Supply-Chain Management Terhadap Keunggulan Bersaing Dan Kinerja Perusahaan
58	Ni Putu Santi Suryantini, SE,M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Daya Saing Melalui Human Capital Dan Kinerja Keuangan (Studi Kasus Pada Ukm Kerajinan Kayu Di Kabupaten Badung)
59	Dr. I Putu Gde Sukaatmadja, S.E., M.P.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Keunggulan Bersaing Memediasi Inovasi Produk Terhadap Internasionalisasi dan Kinerja Pemasaran Usaha Kecil Menengah Kerajinan Kayu di Kabupaten Badung
60	I Gusti Ayu Dewi Adnyani, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Motivasi Kerja Memediasi Kepemimpinan Asta Brata Terhadap Kinerja Karyawan (Studi pada karyawan LPD di Kabupaten Badung)
61	Ni Ketut Seminari, S.E., M.Si.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Wisata Belanja Dalam Memoderasi Daya Tarik Wisata Terhadap Keputusan Wisatawan Berlibur Di Kuta Bali
62	Ayu Desi Indrawati, SE.MM	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Motivasi Dan Lingkungan Kerja Dalam Upaya Meningkatkan Produktivitas Perajin Batu Padas Di Kabupaten Gianyar
63	Drs. Kastawan Mandala, M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Planning And Inventory Control Terhadap Efisiensi Modal Kerja Pada Usaha Minyak Atsiri Gtiya Ayu Atsiri Bali Di Jembrana
64	Amrita Nugraheni Saraswaty, SE.,M.Sc.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi Masyarakat Dan Wisatawan Terkait Dampak Lingkungan Dari Pembangunan Pariwisata Terhadap Supply Dan Demand Air Bersih : Studi Kasus Kabupaten Badung
65	I Nyoman Nurcaya, S.E., M.M.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Sikap Etnosentrisme Memoderasi Pengaruh Product Knowledge, Citra Merek Dan Gaya Hidup Terhadap Keputusan Pembelian Produk

				Umkm Di Propinsi Bali
66	Dr. I Gde Ary Wirajaya, S.E., M.Si., Ak.	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Fenomenologi Tentang Akuntabilitas Profesi Sorang Dokter Spesialis
67	Made Detriasmita Saientisna, SS, M.Hum	Fakultas Ekonomi dan Bisnis	Penelitian Unggulan Program Studi	Tingkat Kesepadanan Hasil Terjemahan Abstrak Skripsi Mahasiswa Program Studi Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Udayana
68	Ni Made Ari Yuliantini Griadhi, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Affirmative Action untuk Peningkatan Kesetaraan bagi Kaum Disabilitas dalam Pemenuhan Hak Menikmati Acara Televisi
69	Nyoman Mas Aryani, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Penetapan Putusan Sela Dalam Sengketa Kewenangan Lembaga Negara Nomor 3/SKLN-X/2012 Di Mahkamah Konstitusi
70	Ayu Putu Laksmi Danyathi, SH.,M.Kn.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	ANALISIS YURIDIS PEMIDANAAN TERHADAP TAX EVASION DAN TAX AVOIDANCE (STUDI KASUS PANAMA PAPERS)
71	A.A. Gede Oka Parwata, SH, M.Si.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Awig-Awig/ Perarem Desa Pakraman Sebagai Rekayasa Sosial Dalam Pengaturan Investasi Pariwisata Dan Penataan Lingkungan
72	Dr. Ni Nyoman Sukerti, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	BUDAYA HUKUM MASYARAKAT ADAT TERHADAP EKSISTENSI PERKAWINAN BEDA WANGSA
73	Ni Gusti Ayu Dyah Satyawati, SH., M.Kn, LLM	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Harmonisasi Hukum Nasional dan Hukum Adat Dalam Perlindungan Warisan Budaya Tak Benda di Provinsi Bali
74	I Gusti Agung Mas Rwa Jayantiari, SH., M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN YURIDIS HAK MASYARAKAT ADAT BALI ATAS SUMBER DAYA ALAM SEBAGAI POTENSI PARIWISATA DALAM PLURALISME HUKUM
75	Prof. Dr. Made Subawa, S.H., M.S.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PANCASILA SEBAGAI SEGALA SUMBER HUKUM DALAM PEMBANGUNAN HUKUM NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA
76	Diah Ratna Sari Hariyanto, S.H., M.H	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PARADIGMA KEADILAN RESTORATIF (RESTORATIVE JUSTICE) DALAM PUTUSAN HAKIM

77	I Ketut Sudiarta, S.H., M.H.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PENATAAN RUANG SUBAK SUKA BAYU KECAMATAN TEGALALANG KABUPATEN GIANYAR UNTUK INDUSTRI PARIWISATA KREATIF BERBASIS KEARIFAN LOKAL DALAM PERSAINGAN PASAR GLOBAL
78	I Nengah Suantra, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Penegakan Hukum atas Pelanggaran terhadap Perizinan Toko Swalayan di Wilayah Provinsi Bali
79	Prof. Dr. I Wayan Windia, SH., M.Si	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGANGKATAN ANAK MENURUT HUKUM ADAT BALI (Studi di Wilayah Desa Baliage)
80	Cokorda Dalem Dahana, SH., M.Kn	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaturan Dan Pengelolaan Kemitraan Kehutanan Berbasis Hutan Lestari
81	Anak Agung Istri Ari Atu Dewi, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGATURAN KEARIFAN LOKAL DALAM UPAYA MELESTARIKAN FUNGSI LINGKUNGAN HIDUP DAN MENCEGAH TERJADINYA KERUSAKAN LINGKUNGAN HIDUP
82	Made Suksma Prijandhini Devi Salain, SH,MH., LLM	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaturan Organisasi Non Pemerintah (Non-Governmental Organizations) Dalam Pembangunan Ekonomi Berkelanjutan: Bidang Pariwisata dan Lingkungan Hidup
83	Anak Agung Ketut Sukranatha, SH., MH.	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGATURAN PERAN SERTA ORGANISASI PEMBERDAYAAN KESEJAHTERAAN KELUARGA (PKK) DALAM PENCEGAHAN DAN PENANGANAN DINI TERHADAP PEREMPUAN DAN ANAK KORBAN KEKERASAN
84	Putu Edgar Tanaya, SH.,MH	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaturan Prinsip Mengenal Nasabah dalam Lembaga Perkreditan Desa di Bali
85	Dr. Jimmy Z. Usfunan, SH.,MH	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	SISTEM KEHIDUPAN MASYARAKAT ADAT KEFETORAN BIKOMI DALAM UPAYA PELESTARIAN BUDAYA TIMOR TENGAH UTARA
86	A.A.NGURAH OKA YUDISTIRA DARMADI	Fakultas Hukum	Penelitian Unggulan Program Studi	Upaya Pemulihan Korban Tindak Pidana Terorisme Yang dilakukan oleh Dinas Kesehatan Kota Denpasar dan Kejaksaan Negeri Denpasar

87	Ni Made Ayu Widiastuti, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kebutuhan Berbahasa Inggris Mahasiswa Sastra Bali Dan Sastra Jawa Kuno
88	Dra. Ni Wayan Arnati, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kesalahan Pemakaian Bahasa Indonesia Dalam Surat-Menyurat Dalam Situasi Resmi Di Lembaga Universitas Udayana
89	Ni Luh Putu Ari Sulatri, S.S.,M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Aspek Budaya Jepang dalam Novel Teenlit Indonesia
90	I Made Budiana, SS.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Bahasa Jepang Pelaku Pariwisata di Pantai Kuta
91	DRA. SULANDJARI, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Biografi Seniman Bali Dalam Era Balisering: I Gusti Gde Raka Saba dalam Analisis Teks dan Konteks.
92	Renny Anggraeny, S.S.,M.Pd.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi dalam Pengajaran Jokyuu Dokkai (Studi Kasus pada Mahasiswa Semester 6, Jurusan Sastra Jepang Fakultas Ilmu Budaya)
93	Dr. Dra. Luh Putu Puspawati, M. Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Dan Pembuatan Katalogus Lontar Di Masyarakat Kabupaten Gianyar
94	Dr. Drs. I Ketut Sudewa, M. Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Ideologi Di Balik Pembauran Di Dalam Novel Yang Tak Tergoyahkan Karya Hardjana HPP
95	Dr., Drs. Anak Agung Putu Putra, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kaidah Struktur Frasa Bahasa Melayu Dan Bahasa Indonesia
96	Drs. I Ketut Wandia, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Teks Tulis Pada Media Kampanye Pemilihan Gubernur (Pilgub) Bali
97	DR. I WAYAN REDIG	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kebinekaan Wujud Arca Buddhist Koleksi Museum Nasional Jakarta: Sebuah Kajian Filosofis
98	Zuraidah, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kedudukan Data Arkeologi Islam di Bali dalam Konteks Pemanfaatannya sebagai Objek Wisata Religi
99	Dr. Drs I Ketut Jirnaya, M.S	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Kegamangan Widya Sabha dengan Pesantian dalam Pelestarian Sastra Jawa Kuna

100	I Wayan Mulyawan, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Lanskap Tanda Luar Ruangan Di Wilayah Ubud
101	Coleta Palupi Titasari, S.S., M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	MENELUSURI BENTUK KERUKUNAN BERAGAMA MELALUI KEHIDUPAN MASYARAKAT DI KABUPATEN BADUNG: Studi Kasus Di Desa Buduk Kec. Mengwi Dan Desa Tuka Kec. Kuta Utara.
102	Ni Luh Putu Krisnawati, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Meningkatkan Skill Kemampuan Bahasa Inggris Mahasiswa Program Studi Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya Melalui Pembelajaran Debat Bahasa Inggris
103	Ni Putu Evi Wahyu Citrawati, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Morfologi Bahasa Bali Aga Dialek Sembiran, Di Kecamatan Tejakula, Kabupaten Buleleng
104	Anak Agung Sagung Shanti Sari Dewi, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Motivasi Belajar Mahasiswa Asing di Kelas Bahasa Indonesia pada Program Internasional GoBali Universitas Udayana
105	Drs. I Nyoman Darsana, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemakaian Bahasa Bli pada Buku Ajar Bahasa Bali di SMP : Kajian Sociolinguistik
106	DRS. I WAYAN SRIJAYA, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan dan Pengembangan Warisan Budaya Dunia DAS Pakerisan dan Petanu sebagai Destinasi Wisata di Kabupaten Gianyar
107	ANAK AGUNG INTEN ASMARIATI, S.S. M.Si	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Pura Puseh dan Pura Desa Sebagai Objek Wisata Desa Batuan Sukawati Gianyar (1970-2017)
108	DR. IDA AYU PUTU MAHYUNI, M.SI	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemberdayaan Kreativitas Perempuan Bali Dalam Meningkatkan Ekonomi Keluarga Dan Daya Tarik Wisata Di Desa Blahbatuh Gianyar (Kajian Berdasarkan Perspektif Kesetaraan Gender)
109	DRS. KOMANG PARAMARTHA ,MS.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pendidikan Karakter Dalam Kakawin Brahmanda Purana
110	Drs. I Ketut Nama,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Pedoman Umum Ejaan Bahasa Indonesia Yang Disempurnakan Dalam Karangan Ilmiah Siswa SMPN 2 Kediri, Kecamatan Kediri, Kabupaten Tabanan

111	Sang Ayu Isnu Maharani, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerjemahan Teks Humor Pada Subtitel Film Genre Komedi
112	Ni Putu Luhur Wedayanti, S.S.,M.HUM.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengajaran Berbasis Ict Untuk Meningkatkan Kemampuan Berbahasa Jepang Mahasiswa Dalam Kelas Chujokyu Kaiwa, Studi Kasus Mahasiswa Sastra Jepang, Fakultas Ilmu Budaya Universitas Udayana
113	Yana Qomariana, S.S.,M.Ling	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Bahasa Ibu terhadap Bahasa Inggris Mahasiswa Program Studi Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya Universitas Udayana
114	SILVIA DAMAYANTI, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Strategi Blended Learning terhadap Motivasi Belajar dan Kemampuan Penguasaan Kanji dalam Mata Kuliah Shokyuu Hyouki di Program Studi Sastra Jepang Universitas Udayana
115	I Komang Sumaryana Putra, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Penggunaan Bahasa Inggris Praktis Oleh Pengurus Karang Taruna Dalam Berkomunikasi Dengan Wisatawan Asing Di Kawasan Desa Wisata Ungasan
116	NI MADE ANDRY ANITA DEWI, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Penggunaan Ragam Bahasa Hormat (Keigo) Dalam Drama Berbahasa Jepang
117	Dr. Drs. I NYOMAN DHANA, M.A.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Peraturan Di Balik Alih Fungsi Sawah Di Kawasan Warisan Budaya Dunia Subak Jatiluwih : Analisis Kritis Dari Perspektif Kearifan Lokal
118	FRANSISKA DEWI SETIOWATI SUNARYO, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Perkembangan Layanan Transportasi Online Di Bali
119	Ni Ketut Alit Ida Setianingsih, SS, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola Deskripsi Istilah Budaya Bali Dalam Teks Berbahasa Inggris
120	Dr. DRS. I KETUT SETIAWAN, M. HUM.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Prasasti-Prasasti Bwahan: Upaya Menggali Identitas Budaya Masyarakat Desa Bwahan Kintamani Bangli
121	I Gusti Ngurah Parthama, SS.,M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Relasi Teks Verbal Dan Visual Pada Media Kampanye Luar Ruang Pemilihan Gubernur (Pilgub) Bali

122	Dr. Dra. Ni Luh Ketut Mas Indrawati, M.A	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Sikap Mahasiswa Dan Dosen Terhadap Campur Kode Di Kelas Berbahasa Inggris Pada Program Studi Sastra Inggris, Fakultas Ilmu Budaya, Universitas Udayana
123	Dr. PURWADI, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Simbolisasi Kesetaraan Gender Dalam Rumah Tradisional Manggarai Flores
124	Dr. Dra. Ni Made Wiasti, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Penanggulangan Kenakalan Remaja Berbasis Budaya Di Kota Denpasar
125	Ni Made Wiriani, S.S., M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Struktur Semantik Kanji Yang Memiliki Cara Baca Dan Makna Yang Sama Dalam Bahasa Jepang
126	Drs. I Ketut Ngurah Sulibra, M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Struktur Tematik Satua-Satua Bali: Analisis Fungsi Dan Nilai
127	Dr. Bambang Dharwiyanto Putro, S.S., M.Hum	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Kearifan Lokal Peran Budaya Dalam Kesehatan Ibu Dan Anak Di Kecamatan Ruteng, Kabupaten Manggarai, Ntt
128	Putu Weddha Savitri, S.S.,M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Tingkat Tutur (Speech Level) dalam Pertunjukan Wayang Kulit dan Alih Bahasanya ke dalam Bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris
129	Aliffiati, S.S., M.Si.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Tradisi Kuliner Tradisional Masyarakat Lumajang Representasi Identitas Budaya Pendalungan
130	Ni Ketut Sri Rahayuni, SS, M.Hum.	Fakultas Ilmu Budaya	Penelitian Unggulan Program Studi	Variasi Bahasa dalam Interaksi Antara Dosen dan Mahasiswa di Universitas Udayana
131	NI NYOMAN DEWI PASCARANI, S.S.,M.Si	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Baliho Ormas Dalam Kontestasi Ruang Publik Kota (Studi Kasus Strategi Pesan Pemuda Bali Bersatu)
132	Bandiyah, S.Fil.,M.A	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pilihan Warga Bali Dalam Menentukan Calon Gubernur Dan Wakil Gubernur Bali Pada Pemilukada Tahun 2018
133	Ni Wayan Rainy Priadarsini, S.S.,M.Hub.Int	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu	Penelitian Unggulan Program Studi	Kota Gianyar Dalam Jaringan Kota Pusaka Dunia Sebagai Media Diplomasi Indonesia Di Kancah Global Dalam Upaya

	.	Politik		Melindungi Kekayaan Dan Warisan Budaya Lokal
134	Putu Ratih Kumala Dewi, S.H., M.Hub.Int	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Masyarakat Sipil Global, Animal Welfare Dan Nilai Kultural : Analisa Gerakan Dogs Are Not Food Di Bali
135	DR.DRA. NI LUH NYOMAN KEBAYANTINI, M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Menakar Hak Dan Kewajiban Perempuan Bali Pasca Perceraian
136	Ni Made Ras Amanda Gelgel, S.Sos.,M.Si.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembingkajian Isu Islam Radikal pada Media di Bali 2018
137	I PUTU DHARMANU YUDARTHA,S. Sos.,M.PA	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi Masyarakat terhadap Kinerja Pelayanan dalam Program Percepatan Peningkatan Cakupan Kepemilikan Dokumen Kependudukan (P3CKDK) di Kabupaten Klungkung.
138	I Dewa Ayu Sugiatica Joni, S.Sos.,MA.	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola Pemanfaatan Jaringan Media Online Kalangan Pekerja Seks Pria di Bali
139	Putu Eka Purnamaningsih	Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Penelitian Unggulan Program Studi	Remunerasi Dan Kinerja Dosen Di Universitas Udayana
140	Ns. Ni Kadek Ayu Suarningsih, S.Kep., MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kesadaran dan Tingkat Pengetahuan Masyarakat Dalam Mencegah Penyakit Jantung Koroner
141	Ns. Putu Ayu Sani Utami,S.Kep., M.Kep.,Sp.Kep.Kom	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Pemenuhan Kebutuhan Rekreasi Pada Lansia Bali
142	Ns. Luh Mira Puspita, S.Kep., M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Sedentary Behaviour Sebagai Determinan Status Gizi pada Anak Usia Sekolah
143	dr. Nila Wahyuni, M.Fis.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektifitas Iyengar Yoga dalam Menurunkan Kadar Interleukin-6 Serum pada Lansia dengan Osteoarthritis Lutut di Bali
144	Ns.Kadek Cahya Utami, S.Kep.,M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Aplikasi Telenursing terhadap Psychological Well Being Orang Tua Anak Kanker yang Mendapat Kemoterapi

145	Ns. Desak Made Widyantari,S.Kep.,M.Kep.,Sp.Kep.M.B	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Gambaran Fungsi Seksual Pada Wanita DM Tipe 2
146	Ns. I Kadek Saputra,S.Kep , M.Erg	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Faktor Risiko Terjadinya Luka Bakar Mayor Yang Membutuhkan Perawatan Intensif Ditinjau Dari Aspek Ergonomi
147	dr. Putu Gede Sudira, Sp.S	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Komparasi profil Nerve Conduction Study pada kelompok kadar HbA1C normal dan tinggi pasien neuropati diabetika di Rumah Sakit Umum Pusat Sanglah Denpasar
148	Ni Made Ari Wilani, S.Psi.,M.Psi.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Afirmasi Positif Terhadap Simtom Depresi Remaja Akhir Di Denpasar
149	Ns. I Made Suindrayasa,S.Kep., M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pelatihan Basic Life Support Terhadap Tingkat Pengetahuan Masyarakat Tentang Kegawatdaruratan Di Kawasan Pariwisata Tanah Lot Bali
150	Ns. I Gusti Ayu Pramitaresthi, S.Kep., M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pendidikan Kesehatan Dengan Video Terhadap Tingkat Pengetahuan Dan Sikap Remaja Putri Dalam Menghadapi Perubahan Fisik Pada Masa Pubertas Di Smp Negeri 2 Kuta Utara
151	Ns. Ida Arimurti Sanjiwani, S. Kep, M. Kep.	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pendidikan Kesehatan Tentang Menstruasi Dengan Video Animasi Terhadap Kesiapan Menghadapi Menarche
152	Ns. Made Oka Ari Kamayani,S.Kep,M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Peningkatan Dukungan Keluarga Terhadap Kualitas Hidup Pasien Hipertensi
153	Made Rini Damayanti S, S.Kep.,MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Program "Peer Educator" Sebagai Strategi Pendidikan Kesehatan Terhadap Perilaku Hidup Sehat Siswa Di Pasraman Yayasan Gurukula Bangli
154	Ns. Putu Oka Yuli Nurhesti, S.Kep., MM., M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Telenursing Terhadap Kualitas Hidup Pasien Kanker Dengan Kemoterapi
155	Ns. Meril Valentine Manangkot, S.Kep, M.Kep	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengetahuan, Sikap, Dan Perilaku Keluarga Dalam Mendukung Manajemen Perawatan Diri Pasien

				Hipertensi
156	Ns. Ni Ketut Guru Prapti,S.Kep., MNS	Fakultas Kedokteran	Penelitian Unggulan Program Studi	Program Ergonomi pada Perawat Pelaksana di IRD RS Universitas Udayana
157	Dr. Ir. I PUTU SAMPURNA, MS.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Biplot Untuk Mengidentifikasi Pemasaran Hasil Komodite Peternakan Sapi Bali Di Simantri Kabupaten Badung
158	Dr. drh. IDA BAGUS NGURAH SWACITA, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Cemaran Mikroba Pada Daging Babi Di Tempat Produksi Dan Pemasarannya
159	Dr. Drh. I Ketut Suatha, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Cytomorphometry Sel Darah Sebagai Acuan Penentuan Status Sehat Anjing Kintamani
160	Drh. Made Suma Anthara, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Deteksi Ancylostoma Ceylanicum Pada Anjing Kintamani Dan Anjing Lokal Di Bali Menggunakan Teknik Copro-Pcr
161	Drh. I Gusti Ketut Suarjana, M.P.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Deteksi Bakteri Berpotensi Patogen Pada Penyakit Saluran Pernapasan Komplek Babi
162	Dr. Drh. Ida Bagus Kade Suardana, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Deteksi Maternal Antibodi Rabies Pada Anak Anjing Di Pasar Beringkit Kabupaten Badung
163	Drh. KETUT TONO PG., M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Efikasi Sterilisasi Dan Desinfeksi Kandang Untuk Mengurangi Infeksi Bakteri
164	Dr. Drh. Luh Gde Sri Surya Heryani, M.Biomed.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Antara Munculnya Estrus Pertama (Pubertas) Dengan Kadar Leptin Pada Sapi Bali
165	Drh. I Wayan Nico Fajar Gunawan, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Berat Badan, Dan Testikular Sonogram, Terhadap Kualitas Semen Pada Anjing Kintamani
166	Drh. ANAK AGUNG SAGUNG KENDRAN, M.Kes	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Kadar Mineral Darah Sapi Bali Dalam Periode Kebuntingan
167	Drh. Putu Ayu Sisyawati Putriningsih, S.KH., M.Sc.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Penyakit Kulit Pada Babi Bali Di Bali

168	Dr. Drh. Ni Nyoman Werdi Susari, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakterisasi Molekuler Sapi Taro Putih Dan Sapi Bali Berdasarkan Sequen Cytochrom Oksidase Subunit I (Co I)
169	Drh. PUTU SUASTIKA, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Struktur Histologi Dan Morfometri Daging Babi Bali, Landrace, Dan Landrace Persilangan
170	Drh. I MADE MERDANA, MP.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	MANFAAT ENZYM DAN TEPUNG KUNYIT (Curcuma Domestica) MENINGKATKAN PERFORMA ANAK BABI CROSSBREED PERIODE NURSERY
171	Drh. I Putu Gede Yudhi Arjentina, S.KH, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Morfometri Organ Ginjal Dan Kantong Kencing Anjing Kintamani Bali
172	Drh. Tjokorda Sari Nindhia, S.KH, MP.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemetaan Penyakit Anak Babi Landrace Sebelum Disapih Di Kabupaten Tabanan
173	Dr. Drh. Wayan Bebas, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Penambahan Bovine Serum Albumin Pada Pengencer Beltsville Thawing Solution Terhadap Kualitas Semen Babi Yang Disimpan Pada Suhu 15oc.
174	Dr.Drh. I WAYAN SUDIRA, M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	PERAN THERAPI DAUN JAMBU BIJI (Psidium Guajava) SEBAGAI EFEK THERAPI DIARE PADA SAPI BALI
175	Dr. Drh. I Gede Soma M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	POLIMORFISME GEN Bola DRB3.2 SAPI BALI DI NUSA PENIDA MENGGUNAKAN METODE PCR-RFLP
176	Dr. Drh. I Made Dwinata, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Prevalensi Infestasi Dan Identifikasi Caplak Pada Sapi Bali Di Kabupaten Badung
177	Drh. SISWANTO, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Residu Antibiotik Tetrasiklin Dan Penisilin Dalam Daging Babi Di Denpasar Bali
178	Drh. I Made Kardena, S.KH.,MVS	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Patogenesis Penyakit Hog Cholera Pada Babi Melalui Pengamatan Perubahan Patologinya
179	Dr. Drh. Ni Luh Eka Setiasih, S.Kh. M.Si.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Struktur Histologi Dan Morfometri Pada Usus Halus Dan Usus Besar Anjing Kintamani
180	Drh. Anak Agung Gde Arjana, M.Kes.	Fakultas Kedokteran Hewan	Penelitian Unggulan Program Studi	Uji In Vitro Potensi Ekstrak Sarang Semut (Myrmecodia Pendans Merr &Perry) Sebagai Anthelmintik Terhadap Daya Berembrio Telur Dan Mortalitas

				Cacing Ascaris Suum Pada Babi
181	Yulianto Suteja, S.Kel., M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Klorofil Dan Fitoplankton Sebagai Upaya Deteksi Awal Eutrofikasi Dan Harmful Alga Blooms (Habs) Teluk Benoa
182	IMA YUDHA PERWIRA	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI DNA LINGKUNGAN (Edna) BAKTERI SEBAGAI BIOINDIKATOR PENCEMARAN SUNGAI DI KABUPATEN BADUNG, BALI
183	Gde Raka Angga Kartika	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	DNA Barcoding Ikan Di Danau Batur Sebagai Dasar Pengelolaan Dan Konservasi
184	MADE AYU PRATIWI	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Kesesuaian Dan Daya Dukung Ekosistem Terumbu Karang Untuk Mendukung Kegiatan Wisata Selam Di Pulau Nusa Lembongan, Bali
185	Endang Wulandari Suryaningtyas, S.Pi.,MP	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Parasit Metazoa Pada Ikan Tengiri (Scomberomorus Commerson) Yang Tertangkap Di Pantai Kedonganan Sebagai Bioindikator Kualitas Perairan
186	Ir. I Wayan Restu, M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pertumbuhan Labi Labi (Amyda Cartilaginea Boddaert, 1770) Berdasarkan Pemberian Jenis Pakan Berbeda Dalam Upaya Domestikasi Untuk Menunjang Budidaya Dan Konservasi Sumberdaya Hayati Bali
187	Dr.Sc.Widiastuti, S.Kel.,M.Si	Fakultas Kelautan dan Perikanan	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi Gastropoda Korallivor Drupella Sebagai Agen Penyakit Karang Pada Terumbu Karang Di Perairan Pemuteran
188	Ketut Widayani Astuti,S.Si.,M. Biomed,Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Aktivitas Antiinflamasi Sediaan Gel Dan Nanoemulgel Ekstrak Kulit Buah Manggis (Garcinia Mangostana L.)
189	Ni Putu Linda Laksmiani, S.Farm., M.Sc., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Aktivitas Sitotoksik Fraksi Etil Asetat Kayu Secang (Caesalpinia Sappan L.) Sebagai Antikanker Serviks Secara Invitro Dan Insilico
190	Made Agung Raharja.,S.Si., M.Cs	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Klasifikasi Tingkat Kesehatan Lembaga Perkreditan Desa (Lpd) Menggunakan Metode K-Means Clustering

191	Drs. I Nyoman Widana, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Produk Asuransi Unit Link Di Indonesia
192	Dr. Manuntun Manurung, MS	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Arang Aktif Dari Limbah Bambu Apus (<i>Gigantochloa Apus</i>) Sebagai Adsorben Remazol Brilliant Blue Limbah Tekstil
193	I Dewa Made Bayu Atmaja Darmawan, S.Kom., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Automatic Music Transcription Pada Tembang Macepat (Sekar Alit)
194	Dra. Luh Gede Astuti, M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Beban Kognitif Dan Hasil Belajar Dari Pelatihan Pemrograman String Matching Dengan Algoritma Knuth-Morris-Pratt
195	I KETUT MUKSIN, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Bioetanol Dari Kulit Pisang (<i>Musa Paradisiaca L.</i>) Dengan Sakarifikasi Dan Fermentasi Serentak
196	Dra. LUH PUTU ESWARYANTI KUSUMA YUNI M.Sc	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Efek Perubahan Iklim Terhadap Parameter Ekofisiologi Kadal <i>Eutropis Multifasciata</i>
197	Ni Putu Ayu Dewi Wijayanti, S.Farm., M.Si., Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Formulasi Sistem Penghantaran Nanoemulsi Fraksi Kulit Buah Manggis (<i>Garcinia Mangostana L.</i>)
198	Luh Putu Febryana Larasanty, S.Farm., M.Sc., Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Harapan Dan Persepsi Preseptor Dan Mahasiswa Apoteker Terhadap Kegiatan Praktek Kerja Profesi Apoteker
199	Dewa Ayu Swastini, S.F., M.Farm., Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Hubungan Kadar High Sensitive C-Reactive Protein (Hs-Crp) Dengan Perkembangan Terbentuknya Arteriosklerosis Pada Pasien Dislipidemia Di Poli Rawat Jalan Rsud Sanjiwani Gianyar

200	Dra. Inna Narayani, M.Sc	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Alel CYP2C19 Pada Pasien Anak Leukemia Limfoblastik Akut Di RSUP Sanglah
201	KOMANG NGURAH SUARBAWA.S. Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Deformasi Pulau Bali Berdasarkan Rekaman Data Gps, Menggunakan Software Gamit/Globk 10.6
202	Dr. Drs. G.K. Gandhiadi, M.T	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Faktor-Faktor Internal Yang Mempengaruhi Kinerja Usaha Pariwisata Di Kabupaten Jembrana, Bali
203	Dra. Ni Luh Putu Suciptawati, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Kelayakan Aplikasi Teknik Statistika Pada Artikel Yang Dimuat Di Jurnal Ojs Unud
204	Dra. Junita Hardini, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Identifikasi Senyawa Kimiawi Lichen Pada Pohon Plumeria Spp. Di Denpasar
205	I Wayan Supriana, S.Si., M.Cs	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Implementasi K-Nearest Neighbor Pada Penentuan Keluarga Miskin Bagi Dinas Sosial Kabupaten Tabanan
206	NI MADE SUARTINI, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Inventarisasi Spesies Capung (Ordo Odonata) Pada Pertanaman Padi Di Beberapa Sawah Sekitar Denpasar, Bali
207	Drs. Ida Bagus Made Suaskara. M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Jenis-Jenis Burung Berdasarkan Tipe Makanan Di Persawahan Subak Mambal, Kabupaten Badung.
208	Prof. Dr. Ir. Ida Bagus Putra Manuaba, M.Phil.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Judulekstrakdaun Sawi Hijau (Brassica Rapal) Dapat Memperbaiki Kerusakan Sel (8-Hidroksi-2dioksiguanosin) Pada Jaringan Pangkreas Pada Jaringan Pangkreas Tikus Wistar Hiperglikemia

209	NI WAYAN SUDATRI.S.Si., M.Si	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Kadar Kolesterol Dan Kadar Glukosa Darah Tikus (Rattus Novergivus) Yang Diberi Minuman Sari Rimpang Kencur (Kaempferia Galanga L.)
210	Luh Putu Ida Harini, S.Si., M.Sc	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Integral Pada Bidang Ekonomi Dan Keuangan
211	Ir. Putu Suardana,M.Si	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Kandungan Dan Karakteristik Mineral Pasir Besi Pantai Tegal Lenga, Seririt, Buleleng, Bali
212	I Nengah Simpen, S.Si., M.Si.	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Jerapan (Adsorpsi) Arang Tulang Sapi Limbah Teraktivasi Terhadap Limbah Cair Hasil Elektroplating Krom
213	Dr.I KETUT GINANTRA,S.P d.M.Si	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Keanekaragaman Burung Untuk Atraksi Ekowisata Di Kawasan Ekosistem Mangrove Forum Konservasi Putri Menjangan Desa Pejarakan Kabupaten Buleleng
214	Dr. Drs. Fransiscus Xaverius Sudaryanto, MS.	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Keanekaragaman Jenis Burung Di P. Nusa Penida
215	Dr. Drs. Anak Agung Ketut Darmadi,M.Si.	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Keanekaragaman Jenis Dan Manfaat Tanaman Telajakan Di Desa Cengkilung Denpasar Dan Desa Penglipuran Bangli Sebagai Potensi Wisata Di Bali
216	Dr. Drs.I Made Siaka,M.Sc.(H ons.)	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Keseimbangan Dan Kinetika Adsorpsi Zat Warna Kationik Rhodamin B Oleh Karbon Dari Batang Tanaman Gunitir Teraktivasi H ₃ PO ₄
217	Dra. I Gusti Agung Ayu Ratnawati,M.S i	Fakultas Matemati ka dan Ilmu Pengetah uan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Konsentrasi Gas Radon Pada Kualitas Udara Dalam Ruangan Ber-AC Dapat Meningkatkan Potensi Kanker Paru-Paru.

218	Ir. Anak Agung Gde Raka Dalem, M.Sc (Hons).	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Kupu-Kupu Sebagai Daya Tarik Ekowisata Di Kawasan Jatiluwih, Tabanan Bali
219	Ir. I Putu Eka Nila Kencana, MT	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Model Penguatan Partisipasi Masyarakat Pada Pengembangan Wisata Bahari Di Kawasan Pulau Nusa Penida
220	Ni Made Asih, S.Pd, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimalisasi Komposisi Pakan Pada Simantri Bali Dengan Metode Karush Khun Tucker(Kkt) Mata Kuliah Teknik Optimasi
221	SRI RAHAYU SANTI, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Daun Tenggulun (Protium Javanicum Burm. F.) Untuk Mengendalikan Hama Ulat Kubis (Plutella Xylostella)
222	Dr.Ir. Made Ria Defiani, M.Sc (Hons).	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Media MS Dan WPM Untuk Perbanyak Tanaman Aren Secara In Vitro
223	I Gusti Ngurah Jemmy Anton Prasetia, S.Farm., M.Si., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Nata De Soya Dari Limbah Cair Tahu Sebagai Sumber Eksipien Selulosa Mikrokrystal Terbarukan Melalui Tehnik Hidrolisis Dengan Asam Klorida (Studi Identifikasi Karakteristik Farmasetik)
224	I KETUT SUKARASA, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Sensor Pir Dan Mikrokontroler Atmega328 Untuk Meningkatkan Kerja Cctv Online
225	Ir. S. Poniman, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembuatan Alat Monitoring Kecepatan Angin Berbasis Web
226	I WAYAN SUPARDI, S.Si., M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembuatan Alat Ukur Digital Kandungan Air Daging Dengan Sensor Elektoda Tembaga Berbasis Mikrokontroler At89s52

227	I KETUT PUTRA.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembuatan Alat Ukur Resistansi Sebagai Fungsi Suhu Berbasis Mikrokontroler Atmega328
228	Nyoman Wendri,S.Si, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pembuatan Sel Surya Dengan Bahan Buah Salak
229	Ir. I Komang Gde Sukarsa,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemetaan Kabupaten/Kota Di Provinsi Bali Berdasarkan Indikator Pendidikan
230	Ni Komang Ariati,S.Si.,M.P.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Penentuan Kadar Fenol Total Dan Uji Kapasitas Antioksidan Ekstrak Rimpang Andong (Cordyline Fruticosa)
231	I Made Widiartha, S.Si., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Penerapan Hybrid Crossover Pada Perilaku Lebah Scout Dalam Algoritma Artificial Bee Colony Untuk Optimasi Vehicle Routing Problem
232	Dr. I Ketut Gede Suhartana, S.Kom., M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengamanan Smart Card Pada Transaksi Penjualan Menggunakan Algoritma Rivest Shank Adleman
233	Ir. Windarjoto,M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH SUBSTITUSI CALSIUM TERHADAP STRUKTUR KRISTAL Dan SIFAT LISTRIK PADA SINTESIS MATERIAL BARIUM TITANAT (Ba1- Xcaxtio3) DAN IMPLEMENTASINYA SEBAGAI MATERIAL DIELEKTRIK
234	Made Susilawati, S.Si, M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Bahan Ajar Analisis Data Kategorik Dengan Penerapan Metode Pembelajaran Sainifik Untuk Meningkatkan Kompetensi Mahasiswa Menganalisis Data Kualitatif
235	Dr. Anak Agung Istri Ngurah Eka Karyawati, S.Si.,M.Eng.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Metode Tanya-Jawab Otomatis Berbasis Ontology Menggunakan Cross-Language Information Retrieval

		uan Alam		
236	NI LUH PUTU VIDYA PARAMITA.S.Farm.,M.Sc,Apt	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Produk Bahan Baku Obat Tradisional (Bbot) Ekstrak Teh Hijau Terstandar
237	Gst. Ayu Vida Mastrika Giri, S.Kom.,M.Cs	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Sistem Rekomendasi Musik Berdasarkan Keterkaitan Artis Dan Kemiripan Audio
238	I Gusti Agung Gede Arya Kadyanan, S.Kom, M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Web Portal Wisata Terintegrasi E-Commerce Untuk Pelayanan Pertunjukan Seni Dan Budaya
239	I Wayan Sumarjaya, S.Si., M.Stats	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Peramalan Kunjungan Wisatawan Mancanegara Ke Bali Menggunakan Metode State Space
240	Drs. I Wayan Santiyasa,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Peramalan Tingkat Kepuasan Masyarakat Terhadap Smart City Kota Denpasar Menggunakan Metode Artificial Neural Network Cascade Forward Backpropagation (Ann-Cfb)
241	I PUTU GEDE HENDRA SUPUTRA, S.Kom.,M.Kom	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Sistem Rekomendasi Perjalanan Wisata Dengan Pemanfaatan Teknologi Google Maps Dan Algoritma Slope One
242	Ida Bagus Made Mahendra, S.Kom., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Website E-Commerce Ukm Di Provinsi Bali
243	Ni Made Widi Astuti, S.Farm., M.Si., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi Ekstrak Etanol Kulit Buah Manggis (Garcinia Mangostana) Sebagai Agen Peningkat Sensitivitas Kemoterapi Doxorubicin Pada Kanker Payudara Secara In Silico Dan In Vitro
244	Dra. Ni Made Puspawati,M.Phil., PhD.	Fakultas Matematika dan	Penelitian Unggulan Program	Potensi Fraksi N-Heksana Ekstrak Daun Cendana (Santalum Album, L) Sebagai

		Ilmu Pengetahuan Alam	Studi	Antiinflamasi Terhadap Model Dermatitis Kontak Iritan Pada Telinga Tikus Yang Diinduksi Minyak Croton
245	Anak Agung Istri Agung Mayun Laksmiwati,S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	POTENSI SENYAWA FLAVONOID SEBAGAI ANTIOKSIDAN ALAMI PADA EKSTRAK DAUN GAHARU (<i>Gyrinops Versteegii</i>) DALAM MENURUNKAN KADAR GLUKOSA DARAH PADA TIKUS WISTAR HIPERGLIKEMIA
246	I Komang Ari Mogi, S.Kom., M.Kom.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Pemantau Tanaman Urban Farming Berbasis Single Board Computer
247	Drs. Deny Suhernawan Yusup, M,Sc.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	RESPON FEEDING TUKIK PENYU LEKANG (<i>Lepidochelys Olivacea</i>) TERHADAP PAKAN KERING (PELET) DENGAN KANDUNGAN PROTEIN BERBEDA
248	I GUSTI AGUNG PUTRA ADNYANA.S.Si.,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	SINTESIS NANOPARTIKEL MAGNET PERMANEN OKSIDA SISTEM Ba ₁ -Xlaxfe ₁₂ o ₁₉ (X = 0; 0,1; 0,2; 0.25 And 0.3) MENGGUNAKAN TEKNIK MECHANICAL MILLING BERBASIS SUMBER DAYA LOKAL
249	Ida Bagus Gede Dwidasmara, S.Kom., M.Cs.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Diteksi Kemiripan Dokumen Pada Bank Data Kota Denpasar Menggunakan Algoritma Rabin-Karp
250	Drs. I Made Satriya Wibawa,M.Si	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Pengendali Suhu Otomatis Pada Inkubator Berbasis Mikrokontroler At89s51
251	PUTU OKA SAMIRANA, S.Farm., M.Sc., Apt.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	STUDI KEAMANAN (UJI IRITASI, UJI TOKSISITAS AKUT DAN UJI TOKSISITAS SUBKRONIK) PENGGUNAAN EKSTRAK ETANOL DAUN BINAHONG (<i>Anredera Scandens (L.) Moq.</i>) SECARA DERMAL
252	Desak Putu Eka Nilakusmawati, S.Si., M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Remitan Pekerja Migran Sektor Informal: Distribusi Dan Peranannya.

		Pengetahuan Alam		
253	Drs. I Wayan Suirta, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Suplemen Ekstrak Daun Sirih, Piper Betle Lin Dalam Menurunkan Kadar Malondialdehid Pada Tikus Wistar
254	Ir. I Gusti Ayu Kunti Sri Panca Dewi, M.Si.	Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam	Penelitian Unggulan Program Studi	Waktu Paparan Pestisida Organofosfat Menurunkan Aktivitas Asetilkolinesterase
255	Saptono Nugroho, S.Sos., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	1. Sinergitas Pengungsi Dan Pengusaha Pariwisata: Solidaritas Aktor Dalam Bingkai Status Erupsi Gunung Agung, Bali
256	Ni Made Ariani, SE, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kepuasan Wisatawan Yang Menginap Di Hotel Berbintang Dalam Kawasan Mitigasi Bencana Kabupaten Karangasem
257	Dra. Anak Agung Putri Sri	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Dampak Pariwisata Pasca Erupsi Gunung Agung Bagi Usaha Akomodasi Masyarakat Lokal Di Desa Kedewatan Ubud, Bali
258	I Gusti Putu Bagus Sasrawan Mananda, SST.Par., M.M.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Eksistensi Industri Pariwisata Di Ubud Dalam Menghadapi Bencana Alam Gunung Agung Dengan Tourism Supply Chain Management (Tscm)
259	Putu Agus Wikanatha Sagita, S.ST.Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Wisatawan Dalam Melakukan Pemesanan Akomodasi Melalui Online Travel Agents Di Kawasan Wisata Ubud
260	Ni Gusti Ayu Susrami Dewi, SST.Par., M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik, Motivasi Dan Aktivitas Wisata Wisatawan Mancanegara Di Kabupaten Karang Asem Pasca Erupsi Gunung Agung
261	Putri Kusuma Sanjiwani, SH, MH	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Kebijakan Pemerintah Dalam Pengembangan Agrowisata Di Kawasan Rawan Bencana Kabupaten Karangasem
262	Dr. I Nyoman Sudiarta, SE, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Model Perilaku Pasca Kunjungan: Studi Eksploratori Dan Konfirmatori Mahasiswa Mancanegara Yang Studi Di Universitas Udayana Bali

263	Drs. Ida Bagus Ketut Astina, M.Si.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Pariwisata Ramah Penyandang Disabilitas (Studi Partisipasi Tenaga Kerja Disabilitas Pada Industri Perhotelan Di Kawasan Pariwisata Nusa Dua-Bali)
264	Fanny Maharani Suarka, SST, Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Aktivitas Family Leisure And Recreation (Rekreasi Keluarga) Di Objek Wisata Penelokan Dan Toya Bungkah Kintamani Bangli
265	Ni Putu Ratna Sari, S.ST.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengembangan Homestay Berbasis Masyarakat Di Desa Wisata Nyuh Kuning, Ubud Bali
266	Dra. Ni Made Oka Karini	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Pemerintah Dan Biro Perjalanan Wisata Dalam Membangun Citra Daya Tarik Wisata Di Kabupaten Tabanan
267	Ni Made Sofia Wijaya, SST.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Pramuwisata Di Kawasan Konservasi Geopark, Batur Kintamani
268	I Gusti Ngurah Widyatmaja, S.ST.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Peran Stakeholder Pariwisata Terhadap Peningkatan Partisipasi Penyandang Disabilitas Pada Industri Perhotelan Di Bali
269	Agung Sri Sulistyawati, SST. Par, M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Public Relation Dalam Meningkatkan Tingkat Hunian Kamar Di Hotel Kawasan Itdc Nusa Dua Bali Pasca Erupsi Gunung Agung
270	Agus Muriawan Putra, SST.Par, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi Masyarakat Terhadap Dikembangkannya Desa Bongan Sebagai Desa Wisata Di Kabupaten Tabanan
271	Luh Gede Leli Kusuma Dewi, S.Psi	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola Perjalanan Dan Pengeluaran Wisatawan Milenial Dalam Berkunjung Ke Bali
272	I Wayan Darsana	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Praktik Usaha Akomodasi Pariwisata Berbasis Kewirausahaan Lokal Di Nusa Penida Kabupaten Klungkung Bali
273	I Putu Anom	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Reidentifikasi Konsep Dan Teori Menuju Ilmu Pariwisata Mandiri
274	Drs. I Nyoman Jamin Ariana M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Pemasaran Desa Wisata Tista Kabupaten Tabanan Dalam Meningkatkan Kunjungan Wisatawan Pasca Erupsi Gunung Agung Bali

275	Drs. I Ketut Suwena, M.Hum	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Analisis Perubahan Profil Pola Perjalanan Dan Tipe Wisatawan Yang Berkunjung Ke Bali Sebagai Dampak Bencana Alam Gunung Agung
276	I Putu Sudana, A.Par.,M.Par.	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Dampak Dan Pola Perjalanan Wisatawan Backpacker Di Kawasan Pariwisata Ubud
277	Irma Rahyuda, A.Par, M.M.,M.Par.,M.Rech	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Komparasi Preferensi Wisatawan Mancanegara Dalam Memilih Destinasi Wisata Di Bali Pra Dan Pasca Bencana Alam Erupsi Gunung Agung
278	I Nyoman Tri Sutaguna, S.ST. Par., M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Transformasi Makanan Tradisional Berbahan Dasar Bebek Sebagai Dampak Erupsi Gunung Agung Di Desa Wisata Ubud Gianyar Bali
279	Putu Ratih Pertiwi, SST.Par.,M.Par., M.Rech	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Upaya Sales Marketing Dalam Mengembalikan Eksistensi Hotel Bintang Lima Pasca Erupsi Gunung Agung
280	Dra. Ida Ayu Suryasih, M.Par	Fakultas Pariwisata	Penelitian Unggulan Program Studi	Wisatawan Paruh Waktu: Identifikasi Perilaku Dan Motivasi Berwisata Mahasiswa Asing Yang Menempuh Semester Pendek Di Universitas Udayana
281	Ir. Ni Wayan Putu Artini, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Pengaruh Pelayanan Terhadap Kinerja Pengurus Koperasi Tani Mertanadi Di Desa Plaga, Kecamatan Petang Badung
282	Ir. Nyoman Parining, M.Rur.M.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Risiko Produksi Padi Sawah Pada Subak Sadap Tiris Di Daerah Irigasi Kedewatan, Provinsi Bali
283	Dr. Ir. I Ketut Suada, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	APLIKASI Trichoderma Spp. DAN LIGNOHUMIT UNTUK MENEKAN Plasmodiophora Brassicae PATOGEN AKAR GADA DAN MEMACU PERTUMBUHAN TANAMAN KUBIS
284	Ir. Cokorda Gede Alit Semarajaya, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Desain Taman Eduwisata Berbasis Agro
285	Ir. Ni Nengah Darmiati, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	DINAMIKA POPULASI HAMA DAN MUSUH ALAMI TANAMAN PADI (Oryza Sativa L.) DI DESA KERTALANGU, DENPASAR TIMUR
286	Ir. I Dewa Made	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan	Evaluasi Kualitas Tanah Sawah Intensif Dan Sawah Yang

	Arthagama, M.P.		Program Studi	Dikonversikan Untuk Kebun Di Subak Kesiut Kerambitan Tabanan.
287	Ida Bagus Putu Bhayunagiri, S.P.,M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	EVALUASI KUALITAS TANAH, PENINGKATAN KUALITAS DAN PRODUKSI SAWI (Brassica Juncea L.) MELALUI PEMUPUKAN MINERAL.
288	Drs. I Ketut Rantau, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Tingkat Pendapatan Pengerajin Ukir Kayu Di Kecamatan Mengwi Kabupaten Badung
289	Ir. Hestin Yuswanti, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Induksi Organogenesis, Teknologi Untuk Menghasilkan Bibit Stroberi Secara Cepat Dan Efisien
290	Trisna Agung Phabiola, S.P., M.Si	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	INSIDEN VIRUS YANG MENGINFEKSI TANAMAN KACANG PANJANG (Vigna Sinensis L) Di BALI
291	Ir. I Wayan Narka, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Beberapa Paket Dosis Pemupukan Semi Organic Terhadap Sifat Tanah, Pertumbuhan Dan Hasil Tanaman Padi
292	Dr. Ir. Dwi Widaningsih, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kisaran Inang Alternatif Kutu Kebul (Bemisia Tabaci Gennadius) Sebagai Vektor Virus Kuning Pada Pertanaman Cabai Di Desa Kerta, Kabupaten Gianyar
293	Ir. I Ketut Sumiartha, M.Agr.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Master Plan Pengembangan Wisata Edutani Kebun Percobaan Fakultas Pertanian Universitas Udayana
294	I Putu Sudiarta, S.P.,M.Si.,Ph. D.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Metode Grafting Tanaman Tomat Menggunakan Batang Bawah Terong Untuk Mengatasi Genangan Dan Mengendalikan Penyakit Tular Tanah Di Kebun Percobaan Fakultas Pertanian Universitas Udayana
295	Ir. I Made Mega Adnyana, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Ekstrak Gulma Chromolaena Odorarata Dan Imperata Cylindrica Untuk Mengendalikan Hama Thrips Pada Tanaman Cabai Capsicum Annum.
296	Ir. Anak Agung Gede Sugianthara, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemetaan Taman Setra Di Kabupaten Gianyar Berbasis Teknologi Informasi GIS
297	Ir. I Nyoman Sunarta, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan	Pengaruh Beberapa Jenis Pupuk Organik Pada Pertumbuhan Dan

			Program Studi	Produksi Jambu Air (Citra)
298	Ir. I Gusti Ngurah Raka, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PEMANGKASAN CABANG LATERAL TERHADAP HASIL DAN MUTU BENIH TANAMAN KACANG PANJANG (<i>Vigna Sinensis</i> L.)
299	Ir. A.A .Made Astiningsih, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pemangkasan Cabang Lateral Terhadap Hasil Tanaman Kacang Panjang (<i>Vigna Sinensis</i> L.)
300	Ir. I Putu Dharma, M.Si	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pengolahan Tanah Dan Bahan Organik Terhadap Sifat Tanah Dan Hasil Jagung.
301	Ir. I Gusti Putu Ratna Adi, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Pupuk Organik Dan Anorganik Terhadap Sifat Kimia Tanah Dan Hasil Padi
302	Dr.Ir. Ni Wayan Sri Astiti, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Penguatan Aksesibilitas Perempuan Terhadap Modal Ekonomi Di Subak Guama, Tabanan-Bali
303	Ir. Ni Luh Made Pradnyawathi, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGUJIAN BEBERAPA CARA FERMENTASI YANG DILAKUKAN OLEH PETANI TERHADAP MUTU BIJI KAKAO (<i>Theobroma Cacao</i> L.)
304	Ir. I Nyoman Puja, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengujian Rekomendasi Pemupukan Spesifik Lokasi Terhadap Hasil Padi Sawah
305	Ir. A. A. Nyoman Supadma, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Hasil Bawang Merah Dan Perubahan Sifat Kimia Tanah Dengan Pemupukan Berimbang Semiorganik Pada Tanah Inceptisol Tabanan
306	Ir. I Nyoman Dibia, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Peranan Pupuk Organik Dan Pupuk Hayati Maxigrow Untuk Peningkatan Efisiensi Pupuk Anorganik Dan Produksi Beberapa Jenis Sayuran Daun
307	Ir. I Gusti Alit Gunadi, M.S.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pertumbuhan Bibit Anggur Prabu Bestari Asal Okulasi Pada Berbagai Campuran Dan Kandungan Air Media Tanam
308	Ir. I Wayan Sedana, M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi Dan Status Kerusakan Tanah Untuk Produksi Biomassa Di Kecamatan Mengwi Kabupaten Badung
309	Ir. Desak Nyoman Kasniari, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Potensi Wilayah, Alih Fungsi Lahan Dan Kondisi Sosial Ekonomi Masyarakat Daerah Aliran Sungai Ayung Kabupaten

				Gianyar, Bali.
310	Dr. I Ketut Surya Diarta, S.P.,M.A.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Perekayasaan Subak Sebagai Daya Tarik Wisata Urban
311	Dr. Ir. Ketut Ayu Yuliadhi, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	STRUKTUR POPULASI DAN TINGKAT PARASITISASI PARASITOID Diadegma Semiclausum HELLEN TERHADAP ULAT PEMAKAN DAUN KUBIS <i>Plutella Xylostella</i> LINN. (LEPIDOPTERA : PLUTELLIDAE) DI BALI
312	Putu Udayani Wijayanti, S.P, M.Agb	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Perbandingan Pelaksanaan Ritual Pada Usahatani Terkait Dengan Keberlanjutan Subak Di Subak Anggabaya Denpasar Dan Subak Gde Sukawati Gianyar
313	Lury Sevita Yusiana	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Potensi Lanskap Desa Pekraman Sesandan Dalam Upaya Pengembangan Sebagai Desa Wisata
314	Dr. Widhianthini, S.P.,M.Si.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Tipologi Wilayah Dan Potensi Komoditas Unggulan Sektor Pertanian Tanaman Pangan Di Kabupaten Karangasem
315	Ir. I Wayan Wiraatmaja, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Upaya Memperoduksi Buah Jambu Biji Kristal Di Luar Musim Dan Peningkatan Kualitas Buah Melalui Pemupukan Dan Pemangkasan
316	Ir. Ni Nengah Soniari, M.P.	Fakultas Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Viabilitas <i>Azotobacter</i> Spp. Pada Beberapa Kombinasi Media Pembawa
317	Drs. I Wayan Budiarta, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kelayakan Finansial Usaha Peternakan Babi Bali Di Nusa Penida
318	Ni Luh Gde Sumardani, S.Pt., M.Si.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Cemaran Bakteri Patogen Pada Daging Babi Bali Yang Mengalami Pelayuan Pada Karkas
319	Ni Made Witariadi, S.Pt, MP.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	EFEK SUBSTITUSI PUPUK UREA DENGAN BIO SLURRY TERHADAP PRODUKTIVITAS DAN KANDUNGAN NUTRISI RUMPUT <i>Panicum Maximum</i> Cv. <i>Trichoglume</i>
320	Dr. Ir. I Wayan Sudiastra, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Eksistensi Babi Bali Melalui Usaba Sumbu Di Desa Adat Timbrah, Kabupaten Karangasem

321	Ni Made Suci Sukmawati, SPt,M.Si.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Kualitas Daging Itik Afkir Yang Diberi Ransum Mengandung Tepung Daun Pepaya Fermentasi
322	Made Wirapartha, SPt.MSi	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Lama Penyimpanan Terhadap Kualitas Fisik Dan Mikrobiologi Telur Itik Yang Dipelihara Secara Intensif
323	Prof.Dr. I Ketut Sumadi, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PENGARUH PENGGANTIAN TEPUNG IKAN DENGAN SUSU AFKIR DALAM RANSUM TERHADAP PERFORMAN KELINCI LOKAL (Lepus Nigricolis)
324	Ir. Anthonius Wayan Puger, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Penggantian Tepung Ikan Dengan Tepung Keong Mas Dalam Ransum Terhadap Performans Itik Bali Jantan
325	Dr. Ir. I Ketut Sukada, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Perendaman Dengan Ekstrak Daun Pepaya, Ekstrak Nenas Dan Ekstrak Jahe Terhadap Kualitas Organoleptik Dan Nutrisi Daging Sapi Bali
326	Dr. Ir. I Made Nuriyasa, M.S	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PERFORMAN KELINCI LOKAL (Lepus Nigricolis) YANG DIBERI PAKAN DASAR DAUN WORTEL DISUPLEMENTASI KONSENTRAT BERBAHAN DASAR LIMBAH AGRO INDUSTRI
327	Dr. Ir. Ni Wayan Tatik Inggriati, MP.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Persepsi Peternak Terhadap Pemanfaatan Sapi Sebagai Atraksi Wisata Di Kabupaten Tabanan Bali
328	Ir. I Wayan Wijana, MP.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Produktivitas Ayam Kampung Persilangan White Goal X Lensi Dipelihara Secara Free Range Dengan Penambahan Level Ekstrak Kulit Buah Naga (Hylocereus Sp)
329	Ir. Ni Nym. Candraasih Kusumawati, MS	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PRODUKTIVITAS DAN KUALITAS KACANG PINTO (Arachis Pinto) YANG DIPUPUK DENGAN JENIS DAN DOSIS PUPUK ORGANIK BERBEDA
330	Ir. Ni Gusti Ketut Roni, M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	PRODUKTIVITAS TANAMAN GAMAL (Gliricidia Sepium) DAN INDIGOFERA (Indigofera Zollingeriana) YANG DIBERI BERBAGAI DOSIS PUPUK BIOORGANIK
331	I Wayan Sukanata, S.Pt., M.Si	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Pemasaran Babi Bali Dalam Rangka Meningkatkan Pendapatan Petani Di Daerah Marginal

332	Ir. Anak Agung Oka, MS.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Ukuran Pertumbuhan Sapi Premipara Yang Diberi Pakan Tambahan Pada Tiga Bulan Awal Kebuntingan
333	Dr. I Putu Ari Astawa, S.Pt, M.P.	Fakultas Peternakan	Penelitian Unggulan Program Studi	Upaya Peningkatan Produktivitas Ternak Ayam Broiler Melalui Pemberian Probiotik Pada Air Minum Dengan Sistim Kandang Close Haise
334	I Made Suartika, ST.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisa Pengaruh Pengoperasian Filter Harmonisa Terhadap Penurunan Rugi-Rugi Daya Pada Sistem Tenaga Listrik
335	I Nyoman Aribudiman, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Karakteristik Sifat-Sifat Tanah Disekitar Sumur Resapan Air Limbah Rumah Tangga (Grey Water)
336	Gusti Ayu Putu Candra Dharmayanti, ST, M.Sc.,Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Kendala Dan Upaya Peningkatan Penerapan K3 Pada Proyek Konstruksi Gedung Di Bali
337	Ir. Ida Bagus Rai Adnyana, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Risiko Tahap Eksekusi Proyek Pemeliharaan Jalan Kabupaten Dengan Metode Steple
338	Ir. I Gusti Ngurah Kerta Arsana, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Sedimentasi Sebagai Evaluasi Umur Layanan Waduk Benel Di Kabupaten Jembrana Provinsi Bali
339	Ir. I Wayan Arta Wijaya, M.Erg., MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Sistem Penyaluran Energi Listrik Dari MDP Ke Gedung Gedung Fakultas Teknik Universitas Udayana Jimbaran
340	Made Dodiak Wirya Ardana, ST, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Analisis Stabilitas Tebing Tidak Jenuh Air Pada Saat Musim Hujan
341	Ni Kadek Dwi Rusjyanthi, ST., MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Buku Saku Krama Desa Tenganan Pegringsingan
342	Duman Care Khrisne, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Aplikasi Pengenalan Gambar Rempah-Rempah Dan Tanaman Obat Menggunakan Pendekatan Computer Vision Dan Deep Learning
343	Tri Anggraini Prajnawrdhi, ST, MT, MURP, PhD	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Bentuk Dan Karakteristik Rumah Adat Pada Desa Cempaga Kecamatan Banjar Kabupaten Buleleng Bali
344	I Putu Agus Eka Pratama,	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan	Desain Dan Implementasi Sistem Kependudukan Berbasis

	ST MT		Program Studi	Cloud Untuk Mewujudkan Smart City Di Kabupaten Gianyar
345	IDA BAGUS RAI WIDIARSA, ST., MA.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Efektivitas Tulangan Sengkang Dan Spiral Terhadap Daya Dukung Kolom Dengan Modifikasi Bentuk Penampang
346	Ir. IDA BAGUS NGURAH BUPALA, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Estetika Rumah Tradisional Di Desa Bayung Gede; Suatu Studi Konsep Filosofis
347	Kadek Diana Harmayani, ST, MT, Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi Dan Analisis Sistem Penyediaan Air Minum Di Desa Titab Dan Desa Telaga, Kecamatan Busungbiu, Kabupaten Buleleng
348	Ir. Putu Arya Mertasana, M.Si., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi Model Penghindaran Kemacetan Lalu Lintas Menggunakan Simulation Of Urban Mobility
349	Dr. Mawiti Infantri Yekti, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Evaluasi Pengendalian Banjir Pada Penampang Sungai Tukad Badung (Menggunakan Program Hec-Ras 5.0.3)
350	Antonius Karel Mukti Wibowo, ST, MT, PhD.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	KAJIAN "COPING Strategy" PROSES BELAJAR ANAK DI RUMAH TRADISIONAL DESA BALI AGA PINGGAN, KINTAMANI
351	Dr. Ir. I Dewa Ketut Sudarsana, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Besaran Sangsi Denda Keterlambatan Dengan Pendekatan Kerugian Pengguna Jalan Pada Kontrak Proyek Peningkatan Jalan
352	Ida Ayu Rai Widhiawati, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Faktor Biaya Penerapan Sistem Manajemen Keselamatan Dan Kesehatan Kerja
353	Ir. ANAK AGUNG GEDE MAHARTA PEMAYUN, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Pengoperasian Trafo Daya 3 Fasa Hubungan Open Delta Dan Hubungan Delta Untuk Mengetahui Efisiensinya
354	Ir. I Gusti Ngurah Janardana, M.Erg	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Sistem Kelistrikan Di Fakultas Teknik Universitas Udayana Bukit Jimbaran
355	Ir. I Gusti Raka Purbanto, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Campuran Latasir Dengan Menggunakan Agregat Bekas Bongkaran Beton Dan Batu Tabas
356	Ir. Yanu Prapto Sudarmojo, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimasi Penempatan Dan Ukuran Dari Generator Distribusi Dengan Menggunakan Quantum Genetik

				Algoritma Untuk Meningkatkan Kualitas Daya Pada Jaringan Distribusi Bali
357	Prof. Ir. I Nyoman Norken, SU, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Cubang Penampung Air Hujan Untuk Air Minum Di Kecamatan Kubu Kabupaten Karangasem
358	Gede Pringgana, S.T., M.T., Ph.D.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemodelan 3-D Beban Tsunami Dengan Metode Smoothed Particle Hydrodynamics (SPH)
359	Ketut Astawa, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Penambahan Zat Aditif Pada Biodiesel Limbah Minyak Goreng
360	Ir. I Wayan Sukerayasa, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Penanggulangan Polusi Harmonisa Pada Sisi Pelanggan Energi Listrik Tegangan Rendah
361	Desy Purnami Singgih Putri, S.Si.,M.Sc	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Penentuan Harga Obligasi Menggunakan Support Vector Machine
362	Ir. I WAYAN RINAS, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Distorsi Harmonisa Arus Terhadap Kapasitas Kerja Trafo Daya Pada Sistem Tenaga Listrik
363	Dewa Made Priyantha Wedagama, ST, MT. M.Sc, Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Komposisi Moda Transportasi Lalu Lintas Campuran Terhadap Kinerja Ruas Jalan
364	Dr.Ir. I GUSTI NGURAH PRIAMBADI, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Kualitas Produksi Menggunakan Metode Six Sigma Serta Pendekatan Ergonomis Pada Proses Pembuatan Gamelan Bali
365	I Putu Arya Dharmaadi, ST.,MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Perancangan Sistem Prediksi Persediaan Obat Dan Bahan Medis Berbasis Metode Artificial Neural Network Backpropagation Untuk Mendukung Smart Hospital Management
366	Ir. Ariany Frederika, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Perbandingan Metode Konstruksi Struktur Baja Dengan Struktur Beton Bertulang Gedung Lantai Dua Terhadap Waktu Dan Biaya Pelaksanaan
367	Ni Made Yudiantini, ST, M.Sc., Ph.D	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Perkembangan Pola Permukiman Desa Tradisional Bali Aga Di Desa Belantih, Kecamatan Kintamani

368	Prof. Dr. Ir. Anak Agung Ayu Oka Saraswati, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Pola Jajar Arsitektur Umah Di Desa Kedisan, Desa Bali Aga Di Kabupaten Bangli
369	I Made Sunia Raharja, S.Kom.,M.Cs	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Informasi Pengaduan Masyarakat Model Crowdsourcing Menggunakan Cloud Dan Layanan Berbasis Lokasi(Studi Kasus Pemerintah Kabupaten Gianyar)
370	Dwi Putra Githa, S.T., M.T.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Sistem Rekomendasi Destinasi Wisata Di Bali
371	Ni Made Ika Marini Mandenni, ST.,M.Kom	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Informasi Geografis Berbasis Web Pencarian Lokasi Puskesmas Di Wilayah Kabupaten Tabanan
372	Ni Putu Sutramiani, S.Kom.,MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Pengenalan Aksara Bali Menggunakan Metode Projection Profile Dan K-Nearest Neighbor
373	Ni Made Swanendri, ST, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Sistem Pertahanan Pada Permukiman Bali Aga Di Kabupaten Karangasem
374	Dr. Ida Bagus Gede Manuaba, ST., MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Strategi Untuk Meningkatkan Kinerja Automatic Generator Control Pada Sistem Tenaga Listrik
375	Dr. Ir. I Nyoman Yudha Astana, MT.	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Studi Komparasi Harga Satuan Pekerjaan (Hsp) Beton Bertulang Pada Bangunan Gedung
376	Dr. Ir. WIDIASTUTI, MT	Fakultas Teknik	Penelitian Unggulan Program Studi	Tata Letak Merajan Dalam Pekarangan Di Desa Bali Aga
377	Ni Luh Ari Yusasrini, S.TP., M. P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Aktivitas Antioksidatif Tempe Kacang Gude (Cajanus Cajan (L) Millsp) Pada Tikus Diabetik
378	I Made Mahaputra Wijaya, ST.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Isolasi Dan Identifikasi Khamir Penghasil Etanol Dari Industri Arak Dalam Potensinya Sebagai Bioenergi Terbaru
379	Anak Agung Istri Sri Wiadnyani, S.TP., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Kajian Pemanfaatan Pati Dan Tepung Keladi Termodifikasi Dengan Metode Fisik Pada Pembuatan Cookies Fungsional
380	Ni Made Indri Hapsari Arihantana, S.TP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakterisasi Komponen Kimia Dan Mikrobiologi Dari Minuman Kesehatan Teratai Salju (Saussuera Involucrate)

381	Luh Putu Trisna Darmayanti, S.Hut., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Karakteristik Teh Herbal Temu Putih (<i>Curcuma Zedoaria</i> (Berg) Roscoe) Dengan Beberapa Metode Pengeringan
382	Ida Ayu Rina Pratiwi Pudja, S.TP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Mempertahankan Kesegaran Bunga Mawar Potong Dengan Konsentrasi Pemberian Minuman Bersoda Selama Penyimpanan Suhu Dingin
383	Dr. Ir. Lutfi Suhendra	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Meningkatkan Pemanan Antioksidan Ekstrak Kunyit-Asam (<i>Curcuma Domestica</i> Val.- <i>Tamarindus Indica</i> L.) Terhadap Fotooksidasi Dengan Menambahkan "Quencher"
384	I Desak Putu Kartika Pratiwi, S.TP., MP.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Optimasi Proses Fermentasi Pada Pengolahan Proso Millet (<i>Panicum Miliaceum</i> (L.) Dan Pengaruhnya Terhadap Kualitas Tepung Yang Dihasilkan
385	Ir. I Gusti Ayu Ekawati, M.S.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pemanfaatan Daun Murbei (<i>Morus Alba</i> L) Menjadi Matcha Dan Aplikasinya Pada Pembuatan Es Krim
386	Dr.Ir. Luh Putu Wrasati, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengaruh Jenis Pelarut Dan Lama Ekstraksi Terhadap Kadar Tokoferol Pada Selada Laut (<i>Ulva Lactuca</i> L.) Sebagai Sumber Pangan Fungsional
387	Ir. Ni Made Yusa, M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Pengujian Efek Hipokolesterolemik Ledok Yang Ditambahkan Rumput Laut Secara In Vivo
388	Ir. I Wayan Tika, M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Peningkatan Efisiensi Penggunaan Air Irigasi Dengan Aplikasi Jadwal Tanam Secara Nyorog Pada Subak
389	Dr. Ni Wayan Wisaniyasa, S.TP., M.P.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Perubahan Nilai Gizi, Senyawa Fenolik Dan Aktivitas Antioksidan Berbagai Kacang-Kacangan Akibat Perkecambahan
390	Ni Luh Yulianti, S.TP., M.Si.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Prediksi Karakteristik Dan Kerusakan Mangga Arumanis Pada Penyimpanan Suhu Dingin Secara Nondestructive
391	Gede Arda, S.TP., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Mesin Pengering Produk Pertanian Dengan Frekuensi Suara Rendah Sebagai Penggetar
392	I Putu Gede Budisanjaya, S.TP., MT.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Rancang Bangun Pengendali Suhu, Kelembaban Udara Dan Cahaya Dalam Greenhouse Berbasis Arduino Dan Android

393	I Wayan Gede Sedana Yoga, S.TP., M.Agb.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Rantai Nilai Kopi Robusta Di Kecamatan Pupuan, Kabupaten Tabanan
394	Cokorda Anom Bayu Sadyasmara, S.TP., M.Sc.	Fakultas Teknologi Pertanian	Penelitian Unggulan Program Studi	Simulasi Model Ketersediaan Garam Kusamba Di Kabupaten Klungkung

Ditetapkan di Jimbaran
REKTOR UNIVERSITAS UDAYANA,

ttd

A.A. RAKA SUDEWI
NIP 195902151985102001